
大 洲 市 教 育 委 員 会  １ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

令和４年１月２４日（月） 午後２時００分 

大洲市役所庁舎第一別館３階第２会議室 

 

２ 定数      ５人 

 

３ 出席者 

教育長 東 山   宏 

教育長職務代理者 西 山 千 春 

委 員 山 内 光 郎 

委 員 渡 邉 ひとみ 

委 員    ― 

         

４ 会議に出席した公務員の職氏名 

教育部長 井 上   徹 

教育総務課長 城 戸 弘 一 

学校教育指導監 竹 本 修 二 

生涯学習課長 渡 邊 慎 二 

文化スポーツ課長 脇 坂   剛 

学校給食センタ所長 

教育総務課長補佐 

山 﨑 重 信 

松 田 圭 司 

 

５ 傍聴人の数    ０人 
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６ 開会宣言 

教育長 それでは、ただ今から、大洲市教育委員会「１月定例会」を開会い

たします。 

〔午後２時００分開会〕 

７ 前回会議録の承認 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

８ 教育長一般報告 

教育長 

まず、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、１

２月２２日開催の定例会の会議録につきましては、すでに事務局か

ら各委員に原案が提示されております。 

この原案に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、

原案のとおり承認することにいたします。 

 

次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長から順次報告をお

願いします。 

〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

教育長 

 

教育長 

ただ今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はございませ 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

９ 議  事 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

それでは、これより議事に入ります。「第１号議案 専決した事件

の報告並びに承認を求めることについて」を議題といたします。事

務局より説明をお願いします。 

〔学校給食センター所長、「第１号議案」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

それでは、これより採決いたします。 

「第１号議案」を原案のとおり決することに賛成の方は挙手をお願

いします。 

  〔挙手全員〕 

挙手全員であります。よって、「第１号議案」は、原案のとおり決

することにいたしました。 

次に、その他に移ります。各委員さん方、何かありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 
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教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

西山職務代理者 

 

 

 

 

 

学校教育指導監 

 

 

 

教育長 

学校教育指導監 

教育長 

学校教育指導監 

 

 

 

 

 

山内委員 

 

学校教育指導監 

 

次に、事務局はありませんか。 

〔学校教育指導監、挙手により発言を求める。〕 

学校教育指導監、説明をお願いします。 

〔学校教育指導監、「その他① ＣＢＴ版愛媛県学力診断調査

の中止を求める緊急要請」について、教育総務課長、文化ス

ポーツ課長、「その他② 大洲市きらめき大賞・大洲市地域

づくり表彰」について、学校教育指導監、「追加 その他③ 

令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果」に

ついて、学校教育指導監、生涯学習課長、文化スポーツ課長、

「追加 その他④ 各施設における新型コロナウイルス感染

防止対策の状況」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑、意見はありませんか。 

ちょっと聞いたことがあるのですが、新型コロナになってから十分

な運動の部活動ができないので、男子中学生たちの中で、文化部の

部活動をかなり選んでいる生徒もいるという噂も聞いたりします

が、実際の部活動とかについて、小さい学校では部活動の種類も少

ないですが、現在のところどのような状況になっているのか、お伺

いします。 

新型コロナの影響というよりも、近年大きな学校では、運動部より

は文化部を選ぶ生徒がやや増えてきていると感じています。文化部

に入っていて、クラブチームに入る生徒もおりますし、運動部は小

学校までで、中学校からは文化部に入る生徒もいるようです。 

特に、新型コロナの影響ではないということですか。 

新型コロナの影響とは、考えておりません。 

濃厚接触者の範囲の方針は、変わったのでしょうか。 

濃厚接触者は、マスクなしで１ｍ以内で１５分間以上会話をすると

いう規定がありますが、保健所の方も業務がひっ迫し同じ家に住ん

でいる場合には、接触者若しくは濃厚接触者ということで同様の扱

いにしている例もあります。また、追跡調査については、発症若し

くは検査の結果が出てからの二日前からということに変わってお

り、オミクロン用の対応になっていると感じています。 

ＰＣＲ検査についてですが、一人について何回やるのか、お伺いし

ます。これは、１度だけですか。 

私が聞いているのは、ＰＣＲ検査を行って陰性であれば問題はあり

ませんが、陽性であれば１０日間の自宅待機で、１０日経ってから
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山内委員 

 

学校教育指導監 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

１０ 閉会宣言 

教育長 

もう１回検査をやるということを以前は行っていたのですが、今は

もうしていないそうです。 

陰性の場合は、次の日とか二日おきにまた検査を行ったりすること

があると思いますが、そういったことはしないのですか。 

今は、１回だけということのようです。 

それでは次に、「２月定例会」の開催日程についてお諮りします。

事務局の原案がありましたら説明願います。 

〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

只今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんの御都合はい

かがでしょうか。 

〔全委員、原案了承する。〕 

それでは、次回定例会は、２月１８日 金曜日 午後２時００分か

ら、市役所庁舎５階第１会議室において開催いたします。 

 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって

本日の定例会を閉会することにいたします。 

〔午後２時４０分 閉会〕 
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上記会議の顛末を記録して、その相違なきことを証するためここに署名する 

 

 

     教 育 長 

 

 

教 育  長 

          職務代理者 

 

 

        委      員 

 

 

委      員 

 

 

委      員 

 

 

              上記、記 録 責 任 者 
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